

ABSTRAK

Hadi Hermanto
Pendidikan Bahasa Mandarin

Abstrak

Bahasa Mandarin merupakan kelas yang diikuti responden di Rumah Bahasa Surabaya. Tugas akhir ini penulis susun untuk mengetahui keefektifan dan tanggapan responden mengenai penggunaan media *mobile learning* dalam metode pembelajaran goresan dasar untuk menulis bahasa mandarin.

Dalam penulisan tugas akhir ini, penulis menggunakan metode kuantitatif dan untuk mengukur efektivitas media *mobile learning*, dengan melakukan test tertulis. Penulis juga menggunakan metode kualitatif untuk mengetahui tanggapan responden mengenai penggunaan media *mobile learning* dalam membagikan kuisioner. Media *mobile learning* dalam metode pembelajaran sangat efektif untuk diterapkan pada pembelajaran menulis Bahasa Mandarin dengan kesalahan standard deviasi rata rata yang rendah. Sebagian besar responden juga memberikan respons positif terhadap penggunaan media *mobile learning* dalam pembelajaran menulis.

Dapat disimpulkan bahwa media *mobile learning* dapat menjadi alternatif media yang dipakai untuk melengkapi metode dalam pembelajaran goresan dasar untuk menulis tulisan Bahasa Mandarin.

Kata kunci: Keefektifan, Bahasa Mandarin, goresan dasar, Menulis, Metode pembelajaran

Abstract

Hadi Hermanto
Chinese Education

Abstract

Mandarin class is one of the language classes followed by the respondents in Rumah Bahasa Surabaya. In this thesis the writer aims to find out the effectiveness and response of the respondents about the use of mobile learning as the method applied to learn the basic of writing mandarin language.

In this thesis the writer applied quantitative method to measure the effectiveness of mobile learning by having written test. The writer also applied qualitative method to find out the response of the respondents about the use of mobile learning in spreading the questionnaires. Mobile learning method was very effective to be applied to learn about mandarin writing skill with the low average of mistakes. Most of the respondents gave a positive response about this method to learn mandarin.

It can be concluded that mobile learning method can be an alternative to equip the method to learn the basic of mandarin writing skill.

Keywords: effectiveness, the basic of mandarin writing skill, writing, learning method

摘要

黄金观

汉语教育

摘要

普通话是泗水 Rumah Bahasa 的受访者。该项目最终笔者交汇处，以确定有关在学习基本笔画使用移动学习媒体写的中国语文的有效性和受访者。

在撰写本论文时，作者使用定量方法并通过书面测试来衡量移动学习媒体的有效性。作者还使用定性方法确定受访者在分发调查问卷时使用移动学习媒体的反应。学习方法中的移动学习媒体对于学习低标准误差的普通话写作非常有效。大多数受访者对学习写作中使用移动学习媒体也做出了积极回应。

可以得出结论，移动学习媒体可以是替代媒体，用于补充学习基本划痕以编写普通话的方法。

关键词：有效性，普通话，基本划痕，写作，学习方法